

Inauguration du pôle funéraire Toulouse Métropole sud

Jeudi 10 mars à 16h30

Jeudi 10 mars à 16h30, Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole, inaugurer le pôle funéraire Toulouse Métropole Sud. Un projet ambitieux voit ainsi le jour, avec la création de ce nouveau site du Pôle Funéraire Toulouse Métropole, comprenant un deuxième crématorium sur ce terrain d'environ 12.200 m², situé au 12 avenue de Gameville.

Implanté sur le territoire de la commune de Toulouse, ce nouvel équipement métropolitain comprend 3 salles de cérémonie, un espace de convivialité, des salons de recueillement, des bureaux de réception des usagers. Les jardins sont également pourvus de zones de dispersion des cendres. L'ensemble a été conçu pour répondre aux attentes des familles touchées par un deuil.

Le Pôle Funéraire Toulouse Métropole Sud offre, dans un cadre contemporain et verdoyant, des installations adaptées et parfaitement intégrées à leur environnement tant d'un point de vue architectural que paysager. L'édifice est organisé autour d'un cloître, ou plus exactement d'une réinterprétation moderne d'un cloître, inspirée des édifices toulousains comme les Jacobins ou les Augustins. Il sera géré en régie par les services de la Métropole.

Alors que le taux de crémations, de l'ordre de 40,6 %, croît d'environ 1% par an, la Métropole a investi pour mieux répondre aux demandes de ses habitants. Ce nouvel équipement permet de renforcer la qualité d'un service public indispensable, très sollicité et de réduire les délais d'attente.

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@toulouse-metropole.fr
espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations du
service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

